
 
Der Landrat führte zum weiteren Verfahren aus, Anfang 2008 solle ein Memorandum als schriftliche 
Fassung der Gesamtperspektive vorgelegt werden, welches die planerische Grundlage für Vertiefungen 
und Konkretisierungen in den sechs Kulturlandschaftsschleifen und den verbindenden Elementen bilden 
werde.  
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Sodann schloss der Vorsitzende des Planungs- und 
Verkehrsausschusses des Kreistages die Sitzung. 


